

Grund- und Werkrealschule Gurtweil

Leitung: Karl Gremmelspacher

Grundschulchor

Alle simma da

Rhythmus ist leicht, Sprechstück

Sing wir ein Lied zusammen

Mein kleiner grüner Kaktus

Zwei kleine Wölfe

Freunde wie wir

Uli Führe

aus „Kinderleichte Kanons, W. Hering
volkstümlich

Text: H.Herda, Musik: B. Reiselfeld, A. Marcuse

mündliche Überlieferung

dt.Text: N.Weichselbaum, Musik: I.Morali

kurzer Umbau

Alemannenschule Wutöschingen

Leitung: R.Mallmann, V. Helling

Schulchor

Grüß Gott, du schöner Maien

Heaven is a wonderful place

I have a dream

Uns're kleine Nachtmusik

16.Jahrhundert, Satz: J.J.Schäublin, 2.Strophe: R. Mallmann

Spiritual

ABBA

nach W.A. Mozart, Bearbeitung u. Satz: Lorenz Mairhofer

Bläserklasse

I feel good

Imagine

Grenade

Viva la Vida

Arr. Jonnie Vinson

Arr. Richard Sancedo

Arr. Michael Story

Arr. Tim Waters

PAUSE: 15 Minuten

Jugendstadtmusik Tiengen

Leitung: Alexander Kübler

Spirit: Stallion of the Cimarron

A Song of Hope

Angels*

The Witch and the Saint

Hans Zimmer

James Swearingen

Williams, Chambers

Steven Reineke

*Solo für Altsaxophon: Markus Strittmatter

Philip Braun

Yellow

Memories

Fields of Light

Escalation (accoustik Version)

Hold on

Coldplay

Mutelights

Mutelights

Mutelights

Mutelights

FINALE

Kontaktmöglichkeiten zum Kiwanis-Club Waldshut-Tiengen: www.Kiwanis-WT.de

Kollektenkonzert
mit dem
Grundschulchor

der Grund- und Werkrealschule Gurtweil,
Schulchor und Bläserklasse
der Alemannenschule Wutöschingen
und der
Jugendstadtmusik
Tiengen

PHILIP
BRAUN
STAR-
GAST

Kinder für Kinder

6. Mai 2014
Beginn
19.00 Uhr

in der
Katholischen Kirche
in Tiengen

zur
Unterstützung
notleidender
Kinder

Autohaus
Tiefert
Service erleben

ERNESTI
Aufbereitung von Steinen und Erden
Abbau - Rückbau - Recycling

ATMOS
MedizinTechnik

SÜDKURIER

Maiers Büro
Grafik und Design



Kiwanis

»Kinder für Kinder«

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit 2012 hat eine der ältesten Charity-Aktionen unseres Kiwanis-Clubs unter dem Motto „Kinder für Kinder“ ein neues Gesicht erhalten.

Seit über 25 Jahren engagieren wir uns in der Region für Kinder aus sozial benachteiligten Familien. Aus dem Erlös von „Kinder für Kinder“ erhält der Pfarrer der Gemeinde einen Geldbetrag zur unbürokratischen Hilfe vor Ort. Vielen Kindern bzw. Familien in Not konnte so in der Vergangenheit geholfen werden. Im Laufe der Zeit kamen hier fast 60.000,- Euro zusammen.

Unser Ansinnen ist es, diese Hilfe langfristig beizubehalten. Im musikalischen Mittelpunkt von „Kinder für Kinder“ stehen nicht Profi-Musiker, sondern die vielen heimischen Talente unserer Region. Diese sind in Kinder-, Jugend- oder Schulchören bzw. Ensembles organisiert.

Mit unserem Konzept haben wir ein Drei-Gewinner-Modell geschaffen:

- **die auftretenden Kinder erhalten eine Plattform, um Ihr Potenzial zu präsentieren**
- **die Spenden der Konzertbesucher kommen in vollem Umfang bei Familien mit Kindern in Not an**
- **als Konzertbesucher liegt Ihr Gewinn im Genuss der musikalischen Darbietungen**

Bitte unterstützen Sie unser Vorhaben und besuchen Sie das Konzert – wir freuen uns über jeden Besucher und jede Spende. Den mitwirkenden Schülerinnen und Schülern und deren Lehrkräften gilt schon jetzt unser herzliches Dankeschön. Wir freuen uns auch, dass Philip Braun als „Stargast“ ohne Gage auftreten wird, um dieses Projekt zu fördern.

Peter König

PRÄSIDENT KIWANIS-CLUB WALDSHUT-TIENGEN

Die Mitwirkenden 2014

Der **Grundschulchor der Grund- und Werkrealschule Gurtweil** besteht aus 40 Schülerinnen und Schülern im Alter von 6 bis 10 Jahren. Die Leitung hat Karl Gremmelspacher.

Die **Bläserklasse der Alemannenschule Wutöschingen** wird mit etwa 40-50 Schülerinnen und Schülern im Konzert mitwirken. Die Leitung des Ensembles hat Valentin Helling.

Der **Schulchor der Alemannenschule Wutöschingen** wird ebenfalls mit etwa 45 Sängerinnen und Sängern besetzt sein. Rolf Mallmann ist der Chorleiter. Die Mitwirkenden beider Wutöschinger Ensembles stammen aus den Klassen 5 bis 10 und sind zwischen 10 und 17 Jahre alt.

Die **Jugendstadtmusik Tiengen** besteht aus 35 Jugendlichen im Alter von 12-20 Jahren. Das Repertoire reicht von der Klassik bis in die moderne Musik. Alexander Kübler leitet das Jugendorchester.

Philip Braun aus Lauchringen, 1992 geboren, studiert im 5. Semester Jazz-/Popgesang an der Musikhochschule in Stuttgart. Von 2010 – 2013 war er Solo-Sänger im Landesjugendjazzorchester Baden-Württemberg unter der Leitung von Bernd Konrad. Er stand mit Künstlern wie Wolfgang Schmid (Klaus Doldinger's Passport), Andy Maile (SWR Bigband), Anne Czichowsky (Landesjazzpreisträgerin BW) auf der Bühne und trat unter anderem im Vorprogramm der SWR Bigband, von Roger Cicero oder Mitch Winehouse auf.

Insgesamt werden rund 150 Musikerinnen und Musiker bei Kinder für Kinder 2014 auftreten.

Dieses Konzert ist ein Kollektkonzert – wir verzichten auf Eintritt und hoffen auf Ihre Spende – diese werden wir direkt, ohne Abzug von Kosten dem sozialen Zweck zuführen.